
青梅市社会教育委員会議３月定例会会議録  

 
                        平成２９年３月２１日 

２ ０ １ 会 議 室 
出席者 委員   ９名  

                              事務局  ３名  
１ 開  会  
【議 長】このところ、ウォーキングをしながら霞川を覗くと水が少ない。生

き物の居場所が少なくなってきていた。今日は一日雨が降り、こういうのを慈

雨というのか。ありがたい雨である。明日は天気が回復するとのことである。 

【課 長】今年度の連続講座等無事に終えることができた。放課後子ども教室

も活動が終了し、昨日は市民会館で最後の掌理団体の合同コンサートが行われ

た。市議会では予算委員会で心に残る成人式をという趣旨の質問があった。 

 

２ 報告事項  
（１）教育委員会組織改正等について         （報告資料１） 

【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】市民会館がなくなることから、組織改正があり、社会教育課のウェ

イトが重くなるとのこと。増員されるようだが、十分ではないと思うので、こ

れから大変だと思う。 

 

（２）青梅市社会教育委員会議２月定例会会議録について（報告資料２） 

【事務局】事務局から概要説明。 

 

（３）平成２９年度社会教育事業（案）について    （報告資料３）  
【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】新規事業は出たが、削減した事業はあるのか。 

【事務局】削減してはいない。 

 

（４）今年度を振り返って（派遣委員報告等） 

ア 青梅市生涯学習推進市民会議委員  
      森田委員 任期 平成２８年１０月１日～平成３０年９月３０日 
【委 員】新緑祭がメイン。今年度の新緑祭は天気に恵まれ盛大にできた。出

演団体数は変わらない。今年度から飲食販売をすることでにぎやかになった。

来年度も飲食販売等を行う予定。さらに盛んになってくれればと思う。来年度

は５月１３日、１４日で行う。すでに出演団体の募集をしており、４月に第２

回の実行委員会が行われる。  
 また、市民会議の委員が企画して公開講座を行っている。委員が必ず１つ行

うことで、盛んになってきている。しかし、青梅市では有料の講座は人が集ま



らず、無料だと集まるのが現状。なかなか有料まで進まない。お金を払って良

いものを進めていきたいと市民会議の委員は考えている。  
 イ 青梅市美術館運営委員会委員  

渋谷委員 任期 平成２８年１０月７日～平成３０年１０月６日 
【委 員】アートジャム、アートプログラムを行っていたが、様々な事情で、

今は行っていない。新しいプログラムを企画しようとしている。また、公募展

を行っており、大賞とられた方などからは新しい息吹が出てきていると感じて

いる。しかし、認知度が低いのか他の公募展より応募が少ない。いかに外に広

めていくかが大事。次年度、高柳裕という版画作家の個展を予定している。日

程等決まったら改めて報告したい。  
 ウ 青梅市放課後子ども教室推進事業運営委員会委員  
    金子委員 任期 平成２７年７月３日～平成２９年７月２日 

【委 員】前年度は月１回程度の学童と放課後子ども教室の一体型開催であっ

たが、今年度は週１回程度に回数が増えた。スタッフが苦労しながらも進めて

くれている。来年度は現在１１校の小学校で開催しているが、一小と新町小で

新たに開催することになり、１３校で実施することになる。  
 エ 青梅市図書館運営協議会委員  
    小花委員 任期 平成２８年５月２７日～平成２９年９月３０日 

【委 員】図書館は本の貸し出しと学習をする場所というイメージだったが、

読み聞かせや、映画会、落語家を呼ぶなど、様々な社会教育事業を行っている

ことを知った。指定管理になったという事で、子供を預かる日があって、お母

さんたちが楽に図書館に行けるという試みをしたり、入口にコーヒーを置いた

りなど、今までの運営との違いを感じた。年３回の会議で、来週最後の会議が

ある。  
オ 青梅市スポーツ振興審議会委員  

    森田委員 任期 平成２８年５月１４日～平成３０年５月１３日 
【委 員】体育の日に行われるスポーツ賞、スポーツ振興基金にもとづく援助

の審査を年２回行っている。全国大会に出場した選手個人・団体に交通費・宿

泊費を援助している。体育施設はほとんど指定管理者が入り、施設的な問題は

解決している。総合体育館の駐車場の有料化が今後の課題になる。 

 
（５）その他  
  特になし  
 
３ 協議事項 

（１）平成２９年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について                     

ア 日 時 平成２９年４月２２日（土）午後１時３０分から   
イ 場 所 八王子市東京工科大学八王子キャンパス  

メディアホール  
ウ 内 容 ・表彰  



      ・議事（平成２８年度事業・決算報告、平成２９年度事業

計画等） 

      ・講演会 青山 佾 氏（八王子市学園都市大学学長） 

エ 出席者  
新藤  森田  鎌田  渋谷  栗原  小花  加羽澤  金子  園田  横手  

○      ○   ○    
随行 事務局 木下係長・土屋  

【事務局】事務局から概要説明。今月末まで出欠を受け付けたい。 

 

（２）その他 

   特になし 

 

４ その他 

【事務局】その他の配布物について説明。  
【議 長】市民会館が３月３１日までという事で、ありがとう市民会館という

イベントが行われる。是非皆さんも足を運んでほしい。新しい生涯学習施設に

ついては、パブリックコメントが行われたとのこと。もうまとまったのか。  
【事務局】現在、集計中。意見に対しての市の意見を示し、来年度基本設計を

踏まえて実施設計を行う。  
【議 長】良いものができるように最後まで詰めていってもらうようにお願い

したい。資料が出たらまたお示しいただきたい。  
 

次回定例会 平成２９年４月１８日（火）  


